

Stage de danse orientale

Nous avons eu l'honneur de recevoir Madame Khira OUBAIDALLAH maitre de ballet au cours d'une séance qui a eu lieu le mercredi 24 Janvier 2018.

Madame Khira est plus que connue sur la scène artistique, compte tenu de ses apports et de ses réalisations, particulièrement dans le domaine de la danse folklorique tunisienne. Nous avons pu admirer de près ses talents le jour du stage.

Nous avons découvert une artiste passionnée, professionnelle débordant d'énergie et qui, tout au long de sa visite, n'a pas arrêté de nous guider avec rigueur pour nous faire découvrir la danse folklorique d'une manière structurée et harmonieuse. Le travail s'articulait autour des mouvements, des pas, des déplacements, de la fluidité, de la gestuelle...

Nous avons été divisés en deux groupes : le groupe des filles et le groupe des garçons. Ces derniers étaient pris en charge par un collaborateur de Mme Khira.

Nous avons dansé sur des chorégraphies et des exercices rythmés assez variés et à chaque étape, le stage était enrichi par des conseils prodigieux grâce à la connaissance approfondie de Mme Khira des techniques de la danse traditionnelle tunisienne.

Nous attendons d'autres occasions pour profiter du professionnalisme et du talent de Mme Khira OUBEIDALLAH afin d'approcher davantage l'art de la danse folklorique tunisienne.

Zeineb MESTIRI

Seconde 2